

Münsterland

Interkommunales Portal gestartet

[05.11.2004] Seit dem 3. November ist eines der größten regionalen Portale Deutschlands online. Wichtiger Baustein des Münsterland-Portals ist ein zentraler Behördenführer für alle angeschlossenen Kommunen.

Rund 60 Städte und Gemeinden aus dem Münsterland sowie zahlreiche Partner aus Wirtschaft und Verwaltung haben eines der größten regionalen Internet-Portale in Deutschland realisiert. Ein wichtiger Baustein des Münsterlandportals ist der zentrale Behördenführer, der mit dem CITYWERK-Systembaukasten des Unternehmens Mindwerk abgebildet wird. Durch den Einsatz einer möglichst übergreifenden und einheitlichen Darstellung der jeweiligen "Virtuellen Verwaltung" werden Behördengänge für die rund 1,5 Millionen Bürger im Münsterland vereinfacht. Nach dem Start des Münsterlandportals werden Schritt für Schritt die teilnehmenden Kommunen an den Behördenführer angeschlossen und die kommunalen und interaktiven Services für Bürger und Wirtschaft weiter ausgebaut. Die Kommunen haben zusätzlich die Möglichkeit, den Behördenführer auf ihrem eigenen Internet-Portal einzubinden. Der Behördenführer arbeitet hierbei mit einer dezentralen Datenhaltung, ermöglicht aber dennoch die interkommunale Zusammenarbeit, zum Beispiel durch die gemeinsame Erstellung und Pflege eines Dienstleistungskataloges.

(al)

Stichwörter: CMS | Portale, Münsterland, Münster, Mindwerk, Portale, CMS, Content Management, Content-Management-System